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まず壁画ではいろんな人と関われてとてもうれしかったし楽
しかったです。合唱コンクールでは，最後の３日間でみんな
が本気になって，2位までいけるようになって嬉しいです 

クラスとしてのチームワークが重要なイベント
で，２組は，チームワークやまとまりが固まり始
めたのではと思った。一人が頑張っても，一人
が手を抜いてもこういう場合は良いものはでき
ないので，気持ちの勝負だと思う。これからの
チーム戦で，金賞を目指して努力したい。 

いろんな行事を重ねてきて，一番うれしかった
と思います。合唱コンクールで金賞は取れなか
ったけど，銀賞をとれてよかったから一番うれし
かったと思います。次の行事もがんばろー！ 

クラスの仲間と関わる時間が増えて，楽しい思
い出がたくさんできました。とくに，合唱コンクー
ルでは，練習は大変だったけどみんなで力を合
わせて銀賞をとることができたことは，最高にう
れしかったです。 

壁画はそんなに関係し
なかったけど，合唱は
金まではいけなかった
けど，銀賞まで行けた
ので良かったです。 

自分は全然声が出なくて，合唱の練習の時にみ
んなが教えてくれて合唱コンクール本番では声
を大きく出せたのでよかったです。今回の練習で
は足を引っ張ってしまったので，次回はみんな
の足を引っ張らないように頑張りたいです。 

下絵は「へっきが～ず」の皆で
時間をかけて作り上げ，色塗り
などは特定の人が協力し合って
作ることができたので自分たち
なりの良い作品ができたので，
この思い出を大切にしたいと思
いました。合唱コンクールが近く
なると昼休みや放課後は毎日
練習をして，いい結果が出せた
のですごく愁えしかったです。 

本番の歌は凄く上手で，皆本当に頑張
ったんだな，努力したんだなと思いまし
た。改めて銀賞とれたのすごいな。 

先 生 へ  
何度も同じ
ことを繰り
返し注意し
て くださっ
たおかげで
上手になっ
たと思いま
す。有難う
ございます 

本当につかれました。友達と一
緒に気持ちを合わせて行う行事
は合唱が初めてで，仲を深める
ことも含め，クラスとしての一体
感が生まれたんじゃないかな～
と思いました。 

クラスのみんなへ・・・銀賞とれてよかった
ね。合唱コンクールが終わって，もっと仲良く
なったと思います。これからも頑張ろう。 

壁画では，中心メンバーになって大変だっ
たけれど，友達と協力して完成させることが
できました。そして，作文を担当させてもら
えてうれしかったです。 

練習では，本番がある週に入ってからの練
習が特に気合が入っていて，クラス皆の頑
張ろうという意志が強くなったと思いまし
た。曲が単調にならないように強弱にも気
をつけて歌ったり，クライマックスの盛り上
がりを意識して歌ったり，とにかく曲に思い
が入るような工夫が難しくて大変でした。 

みどりの力強い生
命力と，繋がる輪の
あたたかさを感じて
もらえるよう，精一
杯歌いたいと思いま
す。僕たちの歌をお
聴きください。 


